

# Wir fordern: Zwei Bahnsteige – zwei Fahrkartenautomaten!



LANGENBACH

Seit dem Umbau des Bahnhofs Langenbach steht für jede Fahrtrichtung ein eigener Bahnsteig zur Verfügung.

Wie beim alten Bahnhof hat die Deutsche Bahn, bis jetzt in Richtung Freising, nur einen Fahrkartenautomat aufgestellt. Nach der Fertigstellung der Wartehalle in Richtung Moosburg ist geplant, den bestehenden Automaten abzubauen und nur noch vor der Wartehalle einen neuen bereitzustellen. Langfristig werden die Langenbacher Fahrgäste mit einem einzigen Automaten auskommen müssen.

Dies bedeutet:

- großer Andrang und längere Wartezeiten beim Fahrkartenkauf
- keine Fahrkarte bei einem Defekt des Automaten
- keine Möglichkeit zum Fahrkartenkauf für Rollstuhlfahrer die nach Freising fahren wollen
- erschwerter Fahrkartenkauf für Gehbehinderte
- erhöhter Zeitaufwand durch Bahnsteigwechsel zum Fahrkartenkauf

Die Deutsche Bahn begründet Ihre Entscheidung mit der nicht ausreichenden Zahl von Fahrgästen, die in Langenbach zu- und aussteigen und der damit fehlenden Rentabilität eines zweiten Automaten.

Die SPD-Langenbach wird sich bei der Bahn für die Aufstellung eines zweiten Fahrkartenautomaten einsetzen und bittet hierfür um Ihre Unterstützung.

Sollten Sie mit uns dieses Anliegen unterstützen, können Sie dies durch Ihre Unterschrift tun.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!